松山市立北中学校(2年生)

令和3年11月26日(金)

北中学校2年生121人が、ジョブカフェ愛workのキャリア教育セミナーに 取り組みました。「社会で求められる力とは?」と題して講演をしていただき、将来の職業の種類や、働き方が大幅に変わることや、企業が仕事で重視するポイントなどについて、説明を受けました。

<生徒感想>

私は、将来、介護福祉士になりたいと思っているので、優しく人に接することを心掛けたいと思いました。仕事を辞める理由が、自分に向いているかいないかや、人間関係もあるということなので、コミュニケーション力も身に付けていきたいと思いました。

私は今日のセミナーを受講して、3年以内に5割近くの人が仕事を辞めてしまうと聞き、悲しいことだと思いました。企業が求めるポイントは、第一にコミュニケーション能力ということが分かり、高めていきたいと思いました。

僕たちが仕事に就くころには、65%近くが今ない仕事に就く可能性があると聞いて、ワクワクする一方で不安にもなりました。でも、自分の考えを型にはめず、柔軟な発想やアイデアを生み出して変化に対応したいと思いました。





